



# 梅のかおり

NO. 10

発行：川崎市立御幸小学校

## 信頼される人に

間もなく「立春」を迎え、暦の上では春になろうとしています。実際には一年間で一番寒い季節ですが、「春」の言葉を見聞きすると何となく、明るさや暖かさを感じるようになります。正門を入った梅の木の本にはもう白い花が咲き始めました。少しずつ春の気配が感じられるようになっていきます。

1月22日まで「書初め展」が開かれていました。ご覧になりましたか。1, 2年生は硬筆、3~6年生は毛筆でそれぞれ今年の目標やとりくみたい事などが書かれていて、その言葉に込められた「思い」や「決意」が文字を通して伝わってきました。それぞれの「思い」や「決意」が少しでも達成されることを願っております。

さて、子ども達は、新年を夢や希望をもってスタートし、学習の総まとめと進級（1~5年生）、卒業・進学（6年生）の準備に取りかかっています。

そこで、子ども達には、夢を信じ、希望を信じ、それぞれが夢や希望をもち、進級、卒業・進学の準備をしていく中で、もう1つ大事にとらえてほしいことがあります。それは、人と人のかかわりの中でお互いに成長していくために、信頼される人になってほしいということです。友達や家族から、また、地域の方々からどんな小さなことでもいい、信頼されることが人としてとても大事であるということです。人に迷惑をかけた、人の嫌がることをしたりしていると、誰からも信頼されないこと。人との約束をやぶったり、努力を惜しんだりすることも信頼される人にはなれないということです。

1年間の総まとめとなる大切なこの時期に、自分が自分をほめてあげられるような努力を、小さなことからこつこつと積み上げて、誰からも信頼されるような自分づくりをしてほしいと願っています。

2月14日（金）には今年度3回目の学校運営協議会、2月27日（木）には、学校報告会が予定されています。年度末や次年度へむけて保護者・地域の方のご意見を伺い、子ども達の成長した姿や教育上の課題等について説明する機会にならうかと思えます。報告会への多くの方のご参加をお待ち申しあげております。

校長 滝口 太志

## 校内授業研究日のお知らせ

第6回 2月4日（火）5時間目

◆1年1・2組、6年1・2・3・4組

○授業クラス以外は、B時程で給食後に下校となります。（13時頃下校）

○上記の授業クラスは14:25頃に下校します。

## 学校報告会

### 1~5年 授業参観・懇談会

※ご来校の際には上履き及びIDカード、下足袋をご用意ください。

日 時 2月27日（木）

学校報告会 13:00 ~ 13:20（アリーナ）

公開授業 13:30 ~ 14:15

懇談会 14:45 ~

## 『遅刻・早退時の送り迎え』

学校だより4月号でもお知らせしましたように、本校では、登下校時間以外に遅刻・早退をする場合は安全上送り迎えをお願いしております。学校にいないはずの時間に子どもが一人で地域を歩くことはたいへん危険です。ご理解ご協力をお願いします。

御幸小 HP をご覧ください


<https://kawasaki-edu.jp/2/103miyuki>

# 2・3月の行事予定

2月

	行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土						
2	日						
3	月						
4	火						
5	水						
6	木						
7	金						
8	土						
9	日						
10	月						
11	火						
12	水						
13	木						
14	金						
15	土						
16	日						
17	月						
18	火						
19	水						
20	木						
21	金						
22	土						
23	日						
24	月						
25	火						
26	水						
27	木						
28	金						
29	土						
30	日						
31	月						

3月

	行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土						
2	日						
3	月						
4	火						
5	水						
6	木						
7	金						
8	土						
9	日						
10	月						
11	火						
12	水						
13	木						
14	金						
15	土						
16	日						
17	月						
18	火						
19	水						
20	木						
21	金						
22	土						
23	日						
24	月						
25	火						
26	水						
27	木						
28	金						
29	土						
30	日						
31	月						

\*現時点での予定です。状況によっては変更が予想されますので、ご了承ください。

## ぬいぐるみ型の筆箱使用について お願い

☆次年度(4月)より、以下の理由でぬいぐるみ型の筆箱は持ってこない約束にしたいと思います。

- ①**集中力への影響**…ぬいぐるみ型の筆箱は見た目がかわいらしく、子ども達が授業に集中できない可能性が高まります。シンプルな筆箱にすることで、集中力を維持しやすくなります。
- ②**機能性について**…柔らかく形が崩れやすいため、鉛筆や消しゴムなどの文房具がしっかりと整理されず、取り出しにくいことが多いです。より実用的で機能的な筆箱を使用することで、学用品を整頓しやすくなります。また、衛生的にもプラスチックや革製の筆箱の方が清潔を保ちやすいです。これまで使用していたぬいぐるみ型につきましては、学校以外で使用するようにご協力をお願いいたします。

